

SISS GmbH | Am Bollgraben 1 | 76534 Baden-Baden

Pressemitteilung

Baden-Baden-Steinbach, 03.11.2023

Die Firma SiSS GmbH übernimmt ehemaligen Produktionsstandort der Medifa in Baden-Baden – Steinhach

Baden-Baden-Steinbach, 03.11.2023 - Die Weinmann Aach AG freut sich gemeinsam mit dem Minderheitsgesellschafter Patrick Reimer, die erfolgreiche Übernahme des Produktionsstandorts der ehemaligen Medifa GmbH in Baden-Baden -Steinbach bekanntzugeben. Zum 1. November 2023 wurde der Standort unter dem Namen "SiSS" neu eröffnet. SiSS steht für "Solutions. In. Style. Steinbach."

"Die Gründung von SiSS ist nicht nur ein wichtiger Schritt für unser Unternehmen, sondern auch ein bedeutender Meilenstein für die Region," betont Fritz Weinmann, Vorstandsvorsitzender bei der Weinmann Aach AG. "Wir sind stolz darauf, SiSS auf ihrem Weg zu unterstützen und freuen uns auf eine vielversprechende und erfolgreiche Zukunft. Diese Investition wird nicht nur den Erhalt von Arbeitsplätzen sicherstellen, sondern auch das Fundament für anhaltenden wirtschaftlichen Erfolg legen. Mit unserer Produktion und Endmontage von Ladesäulen werden wir hier am Standort in Steinbach einen Beitrag zur Energiewende leisten."

Vor fast genau einem Jahr sah die Situation noch deutlich düsterer aus. Kurz nach dem Umzug in das für über 20 Mio. EUR erbaute Gebäude in Steinbach meldete die medifa Insolvenz an. Die knapp 200 Beschäftigten traf diese Nachricht hart und bangten seitdem um Ihre Jobs.

"Durch die professionelle Arbeit der Interimsmanager konnte dieses Unternehmen neu aufgestellt und fit für die Zukunft gemacht werden. Wir sahen eine Chance, die wir ergriffen haben und nun stehen wir heute hier und freuen uns auf die Zukunft mit unseren Kunden und Mitarbeitern." so der Mitgesellschafter Patrick Reimer.

SiSS ist der Partner für vielseitige Metallverarbeitung und umfassende Fertigungsdienstleistungen. Das Unternehmen hat eine klare Ausrichtung und Strategie, die auf höchster Qualität und Effizienz in der Metallverarbeitung basiert. Mit einem ganzheitlichen Ansatz bietet SiSS Lösungen aus einer Hand und zeichnet sich durch die Fähigkeit aus, komplexe Systeme von der Planung über die Konzeption und Konstruktion bis zur Umsetzung zu realisieren. Das Team von SiSS arbeitet leidenschaftlich an innovativen Lösungen, die perfekt auf die individuellen Bedürfnisse der Kunden zugeschnitten sind. Der Standort in Baden-Baden - Steinbach bietet strategische Vorteile, da er eine exzellente Anbindung an das Autobahnnetz und wichtige europäische Märkte bietet. Dies ermöglicht SiSS, flexibel auf individuelle Anforderungen einzugehen und enge Beziehungen zu pflegen.

Klaus Bretz, der den Produktionsstandort als einer der Geschäftsführer leitet, betont die Schwerpunkte von SiSS, darunter die Herstellung von Metallkomponenten höchster Qualität und die Entwicklung innovativer Lösungen für anspruchsvolle Anwendungen. Die Expertise in spanender Fertigung, Schweißtechnik, Blechumformung, Lasertechnik, Pulverbeschichtung und Oberflächenbearbeitung ermöglicht es SiSS, verschiedene Technologien und Prozesse effizient zu kombinieren und komplexe Produkte und Systeme herzustellen. Das Qualitätsversprechen von SiSS steht dabei im Mittelpunkt, und jedes hergestellte Metallteil zeichnet sich durch außerordentliche Präzision aus und erfüllt strenge Qualitätsstandards. Die Fertigungsprozesse von SiSS sind darauf ausgerichtet, effizient und zuverlässig zu sein, um minimale Ausfallzeiten und kosteneffiziente Lösungen zu gewährleisten.



SISS GmbH | Am Bollgraben 1 | 76534 Baden-Baden

Für weitere Informationen und Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Patrick Reimer I patrick.reimer@diemittelstandsberater.com I 0176 63258192

Über SiSS:

SiSS (Solutions. In. Style. Steinbach) ist ein Unternehmen für vielseitige Metallverarbeitung und umfassende Fertigungsdienstleistungen mit Sitz in Baden-Baden - Steinbach. SiSS verfolgt eine klare Strategie, die auf Qualität und Effizienz in der Metallverarbeitung basiert und komplexe Lösungen aus einer Hand anbietet. Weitere Informationen finden Sie auf der Website www.siss-ambh.de

Über Weinmann Aach AG:

Die Weinmann Aach AG ist ein etablierter Anbieter von Metalllösungen für Unternehmen in der metallverarbeitenden Industrie. Das Unternehmen, das seit über 70 Jahren in Familienbesitz ist, verfügt über eine beeindruckende Gesamtlagerfläche von rund 50.000 Quadratmetern und bietet ein umfassendes Sortiment an Profilen, Rohren, Stangen, Trägern, Blechen und Platten. Mit über 400 engagierten Mitarbeitenden und zahlreichen Logistik- und Vertriebsstandorten ist das Unternehmen führend im süddeutschen Raum.

Weitere Informationen finden Sie auf der Website www.weinmann-aach.de

Über Patrick Reimer

Der Unternehmer Patrick Reimer hält diverse Unternehmensbeteiligungen bei denen er sich fachlich einbringt. Im Hauptberuf betreibt er mit seinem Partner Michael Hornung eine Beratungsfirma für Steuerangelegenheiten mit Standorten in Rastatt und Gaggenau.

Weitere Informationen finden Sie auf der Website www.diemittelstandsberater.com